

La búsqueda en las Escrituras

¿Realmente lo amaba el Padre Celestial?

Por Rebekah Jakeman

(Basado en una historia real)

Esta historia ocurrió en EE. UU.

"Duenas noches, mamá". Calan se metió en Dla cama.

"Buenas noches. Te amo, y tu Padre Celestial también te ama". La mamá le dio un abrazo y apagó la luz.

Calan miró fijamente el techo. Mamá y papá siempre le decían que el Padre Celestial lo amaba. Pero, ¿era verdad? Calan no era perfecto y, a veces, cometía errores. ; Realmente lo amaba el Padre Celestial?

Se dio la vuelta en la cama. Sus padres le demostraban amor de muchas maneras, como dándole abrazos, pero nunca había recibido un abrazo del Padre Celestial. Entonces, ¿cómo podría sentir Su amor?

Al día siguiente era domingo. Mientras Calan se vestía con la ropa para asistir a la iglesia, todavía se preguntaba si el Padre Celestial lo amaba. ¿Cómo podía saber qué sentía realmente el Padre Celestial por él?

En la iglesia, Calan, su hermano y sus hermanas trataron de sentarse en silencio y escuchar a los discursantes. La mamá le pasó unos crayones y papel a Sierra, y papá sostuvo a Jonny en su regazo.

Pero Calan seguía pensando en su pregunta. Entonces tuvo una idea.

Abrió las Escrituras. Mamá y papá decían que el Libro de Mormón hablaba de cosas que el Padre Celestial desea que sepamos. Tal vez el Libro de Mormón podría responder la pregunta de Calan.

Calan comenzó a pasar las páginas. Vio versículos sobre Alma, hijo, y Samuel, el Lamanita, pero no vio palabras sobre el amor del Padre Celestial.

Cuando llegó el momento de la Primaria, Calan llevó su Libro de Mormón y leyó más versículos. En la parte de atrás del Libro de Mormón encontró una lista de pasajes de las Escrituras sobre el amor. Buscó algunos versículos, pero todavía no veía nada acerca de cómo lo amaba el Padre Celestial.

Pronto llegó el momento de la clase. El hermano y la hermana Walters le dieron tiempo a los alumnos para encontrar un versículo en el Libro de Mormón que fuera importante para cada uno de ellos.

Calan abrió sus Escrituras de nuevo.

Finalmente vio un versículo que aún no había leído. Se trataba de la ocasión en que Nefi tuvo una visión y habló con un ángel.

Calan sintió calidez al leer las palabras de Nefi acerca del Padre Celestial. "Sé que ama a sus hijos" (1 Nefi 11:17). Calan leyó el versículo de nuevo y un sentimiento poderoso le inundó el corazón, parecido a un gran abrazo. ¡El Padre Celestial sí lo amaba!

Después de la Primaria, Calan estaba entusiasmado por decirle a su mamá lo que había aprendido. "El Padre Celestial ama a Sus hijos, lo dice aquí en el Libro de Mormón", dijo Calan. "¡Y eso significa que me ama!".

La mamá le dio a Calan un fuerte abrazo. "Es cierto, el Padre Celestial te ama mucho".

Calan se sintió muy feliz. Tal vez no podía recibir un abrazo del Padre Celestial, pero sentir el Espíritu Santo era igual de bueno.

